

Inicia Partido de los Trabajadores de Brasil campaña para defender al expresidente Luiz Inacio Lula da Silva



Brasilia, 12 mar (RHC) El Partido de los Trabajadores de Brasil, inició una campaña para esclarecer al pueblo los motivos de la persecución política contra el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva.

La presidenta del órgano brasileño, Gleisi Hoffmann, declaró que aprehender a Lula es aprisionar la esperanza del pueblo, su confianza y sus sueños.

Asimismo Gleisi Hoffmann, advirtió que la persecución contra el exmandatario forma parte del actual cerco a la democracia y a los derechos de los trabajadores, promovido desde la concreción del golpe que llevó a Michel Temer al poder.

La también senadora subrayó que viven tiempos sombríos en Brasil, no existe normalidad democrática, política e institucional, por lo cual llamó a la militancia del Partido a sumarse a la campaña con material

impreso y por las redes sociales para defender al líder del Partido de los Trabajadores.

Además expresó que es absurdo querer arrestar al expresidente porque él representa todas las conquistas del pueblo en los últimos 30 años, el mejoramiento de la calidad de vida, los derechos sociales y la mejoría de los salarios, en tanto, ratificó que apoyarán a Lula hasta el final, hasta las últimas consecuencias.

Un coloquio sobre el estado de excepción en Brasil y las desigualdades, fragilidad democrática y el poder de las élites tendrá lugar en Salvador de Bahía, sede a partir del martes del XIII Foro Social Mundial.

El Campus Ondina, de la Universidad Federal de Bahía, servirá como sede del encuentro, programado para el 14 de marzo y que abrirá las sesiones de trabajo con el panel "Tutelando las democracias: medios, poder y manipulación", en el cual participarán los periodistas Ignacio Ramonet y Martín Granovsky.

La judicialización de la política y la politización de la justicia; Desigualdades: ¿cuáles, por qué y hasta cuándo?; y Racismo, violencia y discriminación: los derechos humanos en el Brasil del golpe, serán otros de los temas que se debatirán allí.

El coloquio concluirá con un debate en torno a los desafíos de la izquierda: la lucha por la unidad en un futuro incierto, para el cual se anunció la presencia del director del Centro de Estudios Sociales de Portugal, Boaventura de Sousa Santos, y de Luiz Dulci, exministro de la Secretaría General de la Presidencia del gobierno Lula, entre otros.

La decimotercera edición del Foro Social Mundial transcurrirá del 13 al 17 de marzo en Salvador de Bahía y como parte de su programación se desarrollará también la Asamblea Mundial de Mujeres, un encuentro enfocado a reconocer la urgencia del respeto a sus derechos.

Este cónclave, valoró la Central Única de los Trabajadores (CUT) de Brasil, constituirá "un momento especialmente dedicado a la ampliación de la visibilidad y de la potencia de las luchas de los movimientos de las mujeres".

El XIII Foro Social Mundial (FSM) tendrá como tema central Pueblos, territorios y movimientos en resistencias, y se desarrollará bajo el lema "Resistir es crear, resistir es transformar".

La programación del mismo incluye además la realización de una Asamblea Mundial de los Pueblos, Movimientos y Territorios en Resistencias, así como las denominadas actividades de convergencia, las autogestionadas y otras de carácter político-cultural.

Las primeras buscarán promover el diálogo entre diferentes luchas en torno a causas comunes con el objetivo de favorecer la construcción de convergencias y ampliar la potencia de las resistencias, de ahí que deberán ser realizadas por una articulación de al menos tres organizaciones o movimientos.

En cuanto a las actividades autogestionadas (talleres, charlas, debates, seminarios, conferencias, presentaciones culturales) deberán dialogar con uno o más de los temas propuestos para el Foro y serán realizadas bajo entera responsabilidad de sus proponentes, indicaron los facilitadores de la cita mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157280-inicia-partido-de-los-trabajadores-de-brasil-campana-para-defender-al-expresidente-luiz-inacio-lula-da-silva>



Radio Habana Cuba